



Samuel Eto'o parle d'un devoir d'éducation et de conseil.

En effet, cinq joueurs de l'équipe nationale U23, impliqués dans une affaire de jeu au pistolet en jouet, ont été exclus de la tanière, alors qu'ils étaient à Luanda, en Angola, pour un match contre la sélection locale.

Benjamin Bieleu, Bruno Mbiandjeu, Arthur Avom, Yvan Djantou et Fils Ndong ont exclus de la sélection nationale des U23.

Ces 5 joueurs se sont exposés dans un jeu que Samuel Eto'o n,'a pas apprécié.

Une semaine après, il a pris la parole en sa qualité de Président de la Fecafoot,

L'ancien capitaine des Lions indique notamment que la décision de suspendre les 5 joueurs de la sélection, venait de lui.

"C'est bien moi qui ai pris la dernière décision de les suspendre, pour qu'ils apprennent de leurs erreurs... Nous avons l'obligation de vous donner de meilleures conditions pour jouer avec le maillot de l'équipe nationale, mais nous avons aussi le devoir de vous éduquer", se défend Samuel Eto'o.